

# *Papa Francisco: no se puede &quot;hacer la vista gorda al racismo y la exclusión&quot; en EE.UU.*

---



Roma 3 jun (RHC) El papa Francisco dijo este miércoles que no se puede tolerar ni hacerse de la vista gorda ante el racismo y la exclusión en ninguna de sus formas.

El Sumo Pontífice de la Iglesia Católica se pronunció de así durante una audincia general en el Vaticano, en la cual calificó de "trágico" el fallecimiento del estadounidense George Floyd. Añadió que observaba los disturbios en Estados Unidos con gran preocupación.

Al mismo tiempo, el papa tachó de "autodestructiva" la violencia empleada por algunos de los manifestantes, asegurando que "con la violencia no se gana nada y se pierde mucho".

"Hoy, me uno a la iglesia de San Pablo en Mineápolis y en todo EE.UU. para rezar por el descanso del alma de George Floyd y de todos aquellos que han perdido la vida como resultado del pecado del racismo", señaló Francisco y llamó a implorar por "la reconciliación y la paz" en el país norteamericano.

(Fuente: Reuters)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224555-papa-francisco-no-se-puede-quotacer-la-vista-gorda-al-racismo-y-la-exclusionquot-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**